
Interpellation : 

 

« Il fait soif au Pâquier » : 

 

Depuis le mois de juillet 2015, les habitants du Pâquier subissent une restriction d’eau. 

Il y a quelques années, des travaux importants ont été réalisés pour refaire la conduite d’eau de 
secours. Nous pensions donc qu’il n’y aurait plus jamais de problème d’approvisionnement en eau. 

De mémoire, nous n’avons jamais eu une telle pénurie dans la durée. La population du Pâquier et 
alentours est consciente de la nécessité de ménager l’eau, mais elle ne comprend pas pourquoi elle 
est la seule à le faire. 

 

Nous désirons savoir : 

- Combien de m3 d’eau ont été  amenés par camion ? Avec quel coût ? 
- N’y a-t-il pas de problème avec certaines sources ? Certaines ne seraient-elles pas 

obstruées ? N’y aurait-il pas des fuites ? 
- Est-il possible d’augmenter le nombre de m3/jour que l’on prélève sur le réservoir de  

St-Imier ? Est-il possible de renégocier le contrat ? 
- Que compte faire le Conseil Communal pour que cette situation « désagréable » ne se 

reproduise pas les années prochaines ? 

 

D’avance merci pour vos réponses. 

 

David Moratel 

Pascal Truong 

Frédéric Cuche 


